



Mi Universidad

Nombre del Alumno Karla Beatriz Morales Sánchez

Nombre del tema Problemas socioeconómicos

Parcial I

Nombre de la Materia Problemas socioeconómicos contemporáneos

Nombre del profesor Paola Guadalupe Domínguez Ruiz

Nombre de la Licenciatura Psicología

Cuatrimestre 3

PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS

POPULISMO Y NEOPOPULISMO

POPULISMO: NO EXISTE UNA DEFINICIÓN CONSECUADA O COMPLETA

LO QUE SI: EL COMPROMISO POPULISTA ASUME RASGOS PARADOJICOS ALGUNOS NEGATIVOS Y OTROS CURIOSAMENTE EJEMPLARES

LO QUE NO: EL POPULISMO NO SE TRANSMITE DE UNA GENERACION A OTRO

NEOPOPULISMO: PRIMER ORDEN EN EL ESCENARIO POLÍTICO DE AMÉRICA

ABANDONARON EL INTERVENCIONISMO ECONÓMICO DEL ESTADO PARA SEGUIR LA NUEVA ONDA DEL NEOLIBERALISMO

EL MILITARISMO

ES UNA IDEOLOGÍA O SISTEMA POLÍTICO EN EL QUE LAS FUERZAS ARMADAS TIENEN UNA GRAN INFLUENCIA O CONTROL SOBRE EL GOBIERNO Y LA SOCIEDAD.

SE VALORA MUCHO LA DISCIPLINA, LA OBEDIENCIA Y LA FUERZA

-SE INVIERTE MUCHO EN ARMAS, EJÉRCITOS Y PREPARACIÓN PARA LA GUERRA

EL SINDICALISMO

FUE ADQUIRIENDO ORGANIZACIÓN Y CONTENIDO ADICIONAL MÁS ALLÁ DE SUS FORMULACIONES Y REIVINDICACIONES.

A TRAVÉS DE TANTEOS, EXPERIENCIAS Y CONTACTOS CON OTROS GRUPOS.

DESATÓ, AL MISMO TIEMPO, EL TEMA DE LA JERARQUIZACIÓN DEL PODER DENTRO Y ENTRE LOS GREMIOS, ASÍ COMO LA COMPLEJIZACIÓN DE SU BASE ORGANIZACIONAL.

LA TEORÍA DE LAS ÉLITES

LAS ÉLITES HA SIDO BOSQUEJADO POR TRES AUTORES: MOSCA, PARETO Y MICHELIS. PARA MOSCA, TODO SISTEMA POLÍTICO ESTÁ COMPUESTO DE DOS ESTRATOS: LA CLASE POLÍTICA Y LA CLASE NO POLÍTICA. LA ÉLITE SE DEFINE COMO UN GRUPO DE INDIVIDUOS QUE CUENTAN CON EL GRADO MÁS ALTO DE COMPETENCIA EN SU CAMPO DE ACTIVIDAD.

LA GUERRA DE GUERRILLAS

ASÍ, DICHA DENOMINACIÓN SIRVE PARA DESIGNAR AL GRUPO DE HOMBRES QUE USAN TÁCTICAS MILITARES IRREGULARES EN UN CONFLICTO BÉLICO, MOLINER, 2008,

LA GUERRA DE GUERRILLAS SE PUEDE DEFINIR COMO LA RESISTENCIA DE TODO EL PUEBLO AL PODER ENEMIGO, SIENDO ESTE LA PUNTA DE LANZA.

LA GUERRILLA ES LA GUERRA DEL DÉBIL CONTRA EL FUERTE O BIEN LA GUERRA DE ESCARAMUZAS, ESTE CONCEPTO SE ENCUENTRA RELACIONADO CON EL DE GUERRA IRREGULAR O GUERRA PEQUEÑA.

Es una parte de la guerra revolucionaria total, ya que la revolución exige una acción guerrillera.

GEOGRAFÍA ECONÓMICA

es una rama de la geografía humana que centra su estudio en la relación entre las dinámicas de producción y consumo propias de la economía y los lugares geográficos en los que éstas tienen lugar.

El enfoque de la geografía económica parte de la idea de que los consumidores somos móviles y los bienes generalmente se producen en una misma ubicación.